

SPD Ortsverein Mainhausen, Freitag, 20. November 2015

Nächste Hürde beim Breitbandausbau genommen

Mainhausen beteiligt sich an kreisweitem Projekt / Finanzielle Mittel bereit gestellt

Nach Informationen des SPD-Kreistagsabgeordneten Kai Gerfelder hat Mainhausen eine weitere Hürde beim Ausbau der flächendeckenden Breitbandversorgung genommen. „Gemeinsam mit den anderen kreisangehörigen Kommunen verfolgt Mainhausen das Ziel, eine flächendeckende Breitbandversorgung innerhalb des Kreises Offenbach, durch den Bau und Betrieb eines Hochgeschwindigkeitsnetzes in den bestehenden Versorgungslücken, zu erreichen.



Die gute Nachricht ist, dass sich tatsächlich alle dreizehn Städte und Gemeinden beteiligen,“ erläutert Kai Gerfelder.

Inzwischen ist das Ausschreibungsverfahren eröffnet, dem zuvor alle teilnahmewilligen Kommunen im Kreis Offenbach ihre Zustimmung erteilen mussten. Mit der Beteiligung einher geht für die Städte und Gemeinden eine Zusicherung der finanziellen Beteiligung an der Maßnahme. „Die Zustimmung ist von Seiten der Gemeindevertretung in Mainhausen bereits vor mehreren Wochen erfolgt. Die nötigen finanziellen Mittel waren bereits im Doppelhaushalt 2015/16 vorgesehen und durch die Stimmen der SPD-Fraktion bereit gestellt. Beginn der Arbeiten ist für den Juli 2016 geplant.“

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen